



Habiendo mantenido conversaciones con los compañeros de Alicante, que llevan a cabo la organización del Desafío y el Workshop 2024, queremos trasladar el siguiente comunicado:

Debido a la catástrofe que ha afectado recientemente a Valencia con devastadoras consecuencias y una creciente ola de solidaridad sin precedentes, con cientos de profesionales y medios de multitud de servicios de bomberos de todo el territorio nacional activados a los diferentes lugares afectados, nos vemos obligados a ser consecuentes y tomar la decisión de aplazar dichos eventos que se iban a celebrar el 11 y 12 de noviembre.

Sabemos que esta decisión afecta a muchas personas que ya habían programado su viaje, hotel, etc., pero también creemos firmemente, que la magnitud de la tragedia es tal, que ahora es momento de que todos intentemos colaborar en la medida de nuestras posibilidades, dejando a un lado otras tareas que, aunque importantes, pueden esperar a otro momento más apropiado, en el que la mayoría de las personas que tenían pensado participar, puedan hacerlo.

En las próximas semanas, se buscará de nuevo una fecha apropiada, a ser posible durante el primer semestre de 2025.

Las inscripciones se respetarán para la nueva fecha y se atenderán todas las reclamaciones de las personas que no puedan asistir. En cuanto a las reservas de hotel, también haremos lo posible por ayudar a que se respeten para las nuevas fechas, y por ello intentaremos reprogramarlo lo antes posible.

Sentimos las molestias que se hayan podido ocasionar, aunque sabemos que todas las personas implicadas lo entenderán.